

L'ART discute de mesures pour protéger davantage le consommateur

L'Autorité de régulation des télécoms (ART) a tenu hier une réunion avec des représentants des fournisseurs d'accès Internet au Liban. Cette rencontre a permis à l'ART de faire part aux participants des mesures qu'elle a prises et qu'elle prépare pour protéger davantage les consommateurs. Lors de cette réunion, le président de l'ART par intérim Imad Houballah a, par ailleurs, insisté sur la nécessité de coordonner les actions de l'ART avec le ministère des Télécoms pour accélérer la libéralisation du secteur des télécoms.